

Tiraditos

LOS EFECTOS COLATERALES DE LA CRISIS EN CAMPECHE

•Donde las cosas no están nada bien es en el estado de Campeche, donde este fin de semana policías estatales y sociedad civil salieron a las calles a demandar la destitución de la secretaria de Seguridad Pública, Marcela Muñoz Martínez, y expresar su inconformidad con la gobernadora Layda Sansores, que enfrenta la mayor crisis de su gobierno. La preocupación en Palacio Nacional no estriba en el tema de los uniformados, sino que la molestia ciudadana se puede reflejar en las urnas con un voto de castigo contra Morena el

LOS MORENISTAS Y LAS REFORMAS A LAS AFORES

próximo 2 de junio.

•Esta semana será crucial para definir el tema de la reforma a las Afores que planteó el líder de los morenistas en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, que ha generado una gran polémica y discusión, pues plantea que los recursos de las denominadas cuentas inactivas en los fondos para el retiro pasen a crear los fondos de pensiones del Bienestar, lo que los opositores aseguran que se están apropiando a la "mala" del dinero de los ahorradores. Mucho tendrán que hacer los morenistas para explicar su propuesta, debido a que van perdiendo el debate entre la sociedad.

LA DENUNCIA DE GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA

•El coordinador de los diputados del PT en San Lázaro, Gerardo Fernández Noroña, presentará una denuncia por el asalto a la embajada de México en Ecuador, la que considera que se violentaron los tratados internacionales y demanda una disculpa pública del presidente de Ecuador, Daniel Novoa, así como la entrega del exvicepresidente Jorge Glas. El petista asegura que lo sucedido fue un ataque a un país soberano, no a un protectorado o una colonia, algo que debe tener muy claro el presidente sudamericano.

LAS AMENAZAS A MORENISTAS

•Autoridades electorales condenaron la agresión que sufrió el representante electoral suplente de Morena ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México, ocurrido el pasado fin de semana en la colonia Santa María la Ribera, en la alcaldía Cuauhtémoc. Si bien son reprobables estas acciones, lo que llama la atención es que la violencia electoral puede salirse de control en la capital del país, por lo que las autoridades deberán de atender el tema y encontrar a los responsables lo más pronto posible.